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Jamie a choisi d’étudier le droit dans sa langue
seconde, estimant que sortir ainsi de sa zone de
confort lui procurait l’occasion de se développer et
d’apprendre.
Elle a hâte d’en apprendre davantage au sujet des fusions et acquisitions, et de
travailler avec des entreprises issues de différents secteurs.

Si vous n’aviez pas choisi le droit, quelle avenue professionnelle auriezvous
empruntée?

Scénariste pour la télé. J’adore les intrigues bien ficelées, et ce métier semble
riche en avenues créatives!

Parleznous d’un organisme qui compte beaucoup pour vous et expliquez
pourquoi.

Le Centre gériatrique Maimonides Donald Berman, où j’ai fait du travail bénévole
hebdomadaire durant mes études au baccalauréat. J’ai trouvé l’expérience très
enrichissante, sachant combien la compagnie des bénévoles était bénéfique
aux résidents et appréciée par les familles.

Ditesnous quelque chose à votre sujet en six mots ou moins.

J’ai pris un cours d’introduction au Kanien’kéha (mohawk) à McGill.
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